



Lexmark Solution Composer

Soluciones de flujo de trabajo adaptadas con inteligencia

Su tiempo es valioso. Sus recursos son limitados. Y su presupuesto es ajustado. Aun así, necesita agilizar los procesos manuales y en papel de su organización con tal de lograr el éxito a la hora de crear una organización que funcione de forma más eficiente.

Lexmark Solution Composer le puede ayudar. Podemos aumentar la eficiencia de su empresa proporcionándole una forma sencilla y rentable de crear en unos minutos soluciones de flujo de trabajo adaptadas con inteligencia, incluso si no tiene conocimientos de programación.

Reto empresarial

Tanto si está optimizando un proceso empresarial existente como si está implementando nuevos procesos, mientras trabaja para lograr una mayor eficiencia se enfrentará a varios desafíos, entre los que se incluyen los siguientes:

Creación de soluciones de flujo de trabajo más asequibles en menos tiempo

El desarrollo de una aplicación suele llevar días o semanas y, por ello, puede ser una propuesta lenta y cara, sobre todo cuando se multiplica el coste por todos los diversos procesos.

Uso más eficiente de los recursos valiosos

El diseño de una solución de flujo de trabajo suele exigir recursos que no siempre están presentes en la empresa, como unos amplios conocimientos de programación, varias herramientas de desarrollo y una certificación de TI.

Ventajas de Lexmark Solution Composer

Esta herramienta de software cuenta con una interfaz intuitiva que simplifica el proceso de crear una solución de flujo de trabajo. Olvídense de pasar horas leyendo manuales de usuario o esperando a que el miembro de TI se ponga en contacto con usted. Si es capaz de utilizar el método de arrastrar y soltar, puede crear una solución de acuerdo con sus necesidades específicas sin perder tiempo.

Además, puede crear tantas soluciones de flujo de trabajo como necesite e implementarlas en una impresora multifunción Lexmark*. Con Lexmark Solution Composer, puede:

Mejorar la productividad

Automatizar sus flujos de trabajo manuales o los basados en papel, puede aumentar la productividad en su empresa. Esto es porque Lexmark Solution Composer libera el tiempo de los empleados y los recursos de la empresa para dirigirlos al crecimiento de esta.

Capacitar a sus empleados

Ofrezca una herramienta de productividad a su equipo que le permita diseñar sus propias soluciones de flujo de trabajo digitales en pocos minutos, sin necesidad de trabajar con el equipo de TI, al tiempo que se evita el uso de costosos recursos externos. Mejor aún: todo el mundo puede usarla, aunque no tenga conocimientos de programación.

Reducir los costes

Lexmark Solution Composer le ayuda a reducir costes mediante la creación de soluciones de flujo de trabajo mucho más económicas que el desarrollo de aplicaciones nativas y el software basado en servidor o en un PC. Se beneficiará de soluciones de gran calidad que hacen lo que necesita por menos.



Cree su solución en un instante

Diseñe

Elija las tareas que desea incluir en su solución arrastrándolas y soltándolas en el orden en el que desea que aparezcan. Las tareas incluyen acciones de digitalización, confirmaciones de trabajos y solicitudes al usuario.

Valide

Asegúrese de que su solución no contiene los errores más habituales a través de la comprobación y la rápida identificación de las áreas con problemas.

Guarde

Una vez diseñada y validada su solución, solo tiene que guardarla. Ahora ya puede marcarla con el icono de su empresa y ponerle un nombre fácilmente reconocible. A continuación, solo tiene que instalar su aplicación en cualquier impresora multifunción de Lexmark compatible. Así de fácil.

* Para crear soluciones para dispositivos multifunción Lexmark, necesitará: una copia de Lexmark Solution Composer y el Lexmark Solution Composer Agent instalado en cada dispositivo. Aplicación con coste. Lexmark Solution Composer requiere Microsoft Windows. Especificaciones técnicas y requisitos del sistema: Windows XP SP3 o Windows 7, Java versión 1.6 o posterior, 1 GB o más de RAM.

Número de referencia: 82S0291

Memoria: Mínimo de 256 MB

Disco duro: Opcional